



Die Münchner SPD
SPD-Fraktion im
Bezirksausschuss 14 Berg am Laim
www.spd-bal.de

Fraktion der
Sozialdemokratischen Partei Deutschlands im
Bezirksausschuss 14 Berg am Laim

Fraktionssprecher:
Torsten Bötzwow
Vinzenz-von-Paul-Str. 2
81671 München
Tel.: 089 / 9544 1929
email: torsten.boetzow@gmail.com

Fraktionsmitglieder:
Panteleimon Christofilis
Alexander Friedrich
Anne Hruza-Mayer
Robert Kulzer
Dr. Hanno Schombacher
Serhat Sevengül
Anna von Chossy

München, im Oktober 2018

Lösung der Anwohnerparkprobleme in der Trausnitz-, Gammelsdorfer-, Burggrafen- und Friedenstraße

Die beteiligten Referate werden gebeten, zeitnah einen Ortstermin mit Vertretern des Bezirksausschusses sowie der AnwohnerInnen der o.g. Straßen durchzuführen. Zu diesem Ortstermin wird die Verwaltung gebeten, bereits Lösungsmöglichkeiten zur Diskussion vor Ort vorzubereiten, um den immensen Parkdruck in diesem Gebiet zu beheben.

Begründung

Seit Jahren herrscht in dem genannten Gebiet ein hoher Parkdruck, der sich in den letzten Monaten noch verstärkt hat. In der Friedenstraße, einer Parallelstraße zur Trausnitzstraße, wurden in den letzten Monaten zunehmend absolute Halteverbote verhängt, außerdem wird die Straße als Park&Ride Parkplatz der Station Ostbahnhof verwendet, für die sie nicht vorgesehen ist. In der Ampfingstraße sowie der Mühlendorfstraße ist aufgrund monatelanger Umbauarbeiten der Firma Rohde&Schwarz das Parken stark eingeschränkt. Auch wenn die verhängten Parkverbote von Rohde&Schwarz nur vorübergehend sind, ändert dies nichts am grundsätzlichen Problem. Es kommt zu einem Verdrängungseffekt der parkenden Autos in die Trausnitzstraße, Leidtragende sind deren AnwohnerInnen, die keine frei zugänglichen Parkplätze mehr finden können. Sicherlich muss nicht erwähnt werden, dass zum Teil 30-minütiges Umherfahren, um einen Parkplatz zu finden, für die Luftqualität in der Landeshauptstadt München nicht förderlich ist.

Es soll deshalb bei einem gemeinsamen zeitnahen Ortstermin mit entscheidungsrelevanten Vertretern der Stadtverwaltung über konkrete Lösungsmöglichkeiten für die AnwohnerInnen gesprochen werden.

Initiative: Alexander Friedrich

Torsten Bötzwow
Fraktionssprecher



Berg am Laim